

خصم إضافي 30%

لدى

الصندوق الأسود

BLACK BOX

مع بطاقات الهلال الائتمانية
من بنك الرياض

#بطاقة_تفوز

هامش الربح السنوي يبدأ من 49,32% | بحد أقصى 300 ريال

تستمر الحملة حتى 2024 / 10 / 26

تطبق الشروط والأحكام | بنك الرياض خاضع لرقابة وإشراف البنك المركزي السعودي

800 124 2225



الشروط والأحكام:

- خصم إضافي بنسبة 30% بحد أقصى 300 ريال عند استخدام بطاقات الهلال الائتمانية.
- يسري العرض حتى 2024\10\26.
- يسري العرض على بطاقات الهلال الائتمانية.
- العدد الأقصى لاستخدام البطاقة خلال العرض مرتين فقط.
- لا يوجد حد أدنى للشراء للاستفادة من العرض.
- العرض غير ساري مع خدمات اشتر الان وادفع لاحقاً (تمارا / تابي).
- الخصم لا يشمل قسم الجوالات والحاسب الآلي والأجهزة اللوحية والمكيفات المشمولة في مبادرة هيئة كفاءة الطاقة SEEK.
- الحد الأقصى المسموح به لكل عميل هو قطعتين من كل منتج.
- يسري العرض في جميع معارض شركة الصندوق الأسود والموقع الإلكتروني.
- شكاوى العملاء الخاصة بالعرض، يجب رفعها في غضون 5 أيام من اليوم الأخير للعرض.
- يجب أن يكون عمر العميل 18 سنة على الأقل
- للإفصاح عن معدل النسبة المئوية السنوية للبطاقات الائتمانية [انقر هنا](#).

Terms and Conditions:

- Additional discount 30% with CAP 300 SR when using Al-Hilal Mastercard.
- The offer is valid until 2024\10\26.
- Offer is valid to all credit cards Al-Hilal Mastercard.
- Maximum card usage during the offer only two times.
- There is no minimum transaction amount required to benefit from the offer.
- The offer is not valid if purchased through buy now pay later services (Tamara/Tabby).
- Offer does not include the following products: Smart phone, laptop, tablet and Air conditioners covered in the High Efficiency Air Conditioning.
- The maximum allowed purchased items valid through offer is 2 items from each product.
- The offer is valid through all Black box branches & website.
- Customer complains related to offer must be raised within 5 days from last day of offer.
- The customer must be 18 years old and above.
- For credit Cards APR disclosure [click here](#)